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                                                       Al signor Sindaco  

                                                                     del Comune di  

                                                                     CURINGA  
 

 OGGETTO:  Interrogazione  sulla gestione della piattaforma depurativa   

                       di Lamezia Terme.  

 
          I sottoscritti Consiglieri Comunali Domenico Michienzi, Margherita Perugini, 

Rocco Pellegrino e Veneranda Calvieri del Gruppo Rialzati Curinga   

 

Interrogano la S.V.  per sapere: 

 

1) se ha preso visione dello schema di Convenzione predisposto in data 

22.05.2009 in seguito alla riunione tenutasi presso la sede ASI di Lamezia 

Terme  tra i comuni ricadenti nell’accorpamento proposto dalla Provincia e 

dall’ATO 2 di Catanzaro per la costituzione  di un polo depurativo che 

individua  l’accorpamento di alcuni comuni  consortili e prevede  

l’individuazione  di un comune capofila; 

2) se non ritiene  che le condizioni in esso imposte siano particolarmente onerose  

e insostenibili nonché lesive  dell’autonomia del nostro comune; che  

all’aggravio  delle spese per i contraenti  non corrisponda un miglioramento 

della qualità dei servizi per gli stessi; 

3) se non ritiene che, allo stato, il nostro comune debba ritenersi vincolato agli 

accordi già sottoscritti  con il precedente gestore tenuto conto che la durata 

della suddetta Convenzione  è fissata  in otto mesi durante i quali gli Enti 

preposti dovranno individuare un gestore unico dell’impianto; 

4) l’ammontare delle spese  annuali attualmente sostenute  in merito dal nostro 

comune e le percentuali  di riparto fissate dall’ATO 2 di Catanzaro per lo 

stesso;  

5) l’ammontare  dell’eventuale  esposizione debitoria  del nostro comune nei 

confronti del gestore di cui è argomento; 

6) se non ritiene  di disporre con urgenza  una serie di opportuni interventi volti a  

rassicurare i cittadini circa la balneabilità delle acque  del nostro litorale ed 

eventualmente provvedere a segnalarne i tratti non balneabili.  

Si resta in attesa di una cortese e quanto urgente risposta in merito. 

 

Curinga, 06 luglio 2009 

                                                                             I  Consiglieri  del  

                                                                      Gruppo  Rialzati Curinga  
                                                           

                                                            

 

        

 

 

 


